



Incidencias en la domiciliación de pagos hoy día 25/06/2015

Estimados Asociados.

Hoy 25 de Junio, último día de presentación domiciliada de la declaración de la Renta nos comunican bastantes asociados las incidencias que están padeciendo, consistente en no aceptar la presentación con domiciliación, parece ser que el problema informático se produce al no filtrar adecuadamente la AEAT la presentación de las declaraciones de Renta con domiciliación del pago hoy día 25 de junio, **para solucionar esta incidencia hasta que la resuelvan definitivamente, se tiene que modificar la fecha en nuestros equipos informáticos e indicar que estamos a día 24.**

Atentamente:

AECE